
Buenas tardes,  

Sr. alcalde, equipo de gobierno, miembros de la oposición y asistentes a este pleno.  

Como presidenta de la Asociación de Comerciantes de Pubilla Cases - Can Serra, y 
representante del comercio del distrito V.  Queremos expresar nuestras quejas sobre la 
denegación esta Navidad del permiso para la Cabalgata de Papá Noel, así como los 
problemas para la actividad del tren ya conocidos. 

Nos ha sorprendido la negativa, del permiso de ocupación de vía pública para la 
Cabalgata, dejando a los pequeños, mayores y personas vulnerables del distrito V, sin su 
actividad de navidad, con el argumento de que ocasionaba problemas en el tráfico o que 
era incompatible con la actividad de la Casita de Papa Noel que se realizaba en el Distrito 
IV, y especialmente sabiendo que otras entidades en la ciudad, incluyendo el propio 
Ayuntamiento, se les aprueban permisos para actividades como cabalgata de reyes, rúas 
de carnaval, correfocs, fiestas mayores, procesiones, o alguna que seguro me dejo,  que 
ocupan la vía pública de manera similar.   

También se nos argumentó que se busca una Navidad igual en toda la ciudad, y creemos 
que no se tiene en cuenta que cada distrito tiene su propia casuística y que esta idea es 
más de un pueblo pequeño que de una gran ciudad como la nuestra. 

Es por todo ello que nos sentimos discriminados y perjudicados al ver que esta actividad, 
que lleva 8 años siendo parte de las celebraciones del barrio, no recibe el mismo trato. 

Ponemos de manifiesto que nuestra entidad, no está en contra de ninguna actividad ni 
entidad, al contrario, apoyamos todas las iniciativas que sumen al bienestar de nuestra 
ciudad y nuestro comercio.   

Por otro lado todos sabemos que toda actividad gratuita, es siempre un éxito de 
participación, pero tal y como pasaría si fuesen órganos de dirección de una empresa 
privada deben medir,  analizar, valorar e informar a los ciudadanos, no solo la 
participación de personas sino del beneficio en términos de visibilidad, actividad 
económica o diferentes aportaciones que estas actividades realizadas por el 
Ayuntamiento,  nos aportan a la ciudad,  ya que estas actividades tienen un elevado coste 
económico que pagamos de nuestros impuestos. 

 
Queremos reclamar también la falta de diálogo y colaboración por parte del 
Ajuntamiento.  

A día de hoy no hemos tenido la oportunidad de sentarnos con los actuales Regidores ni 
de Distrito, ni de Comercio, ni del Área y ni tan siquiera con el Sr. Alcalde, para hablar 
sobre las necesidades y preocupaciones del comercio.  

Y lo más sorprendente es , que mientras otras entidades del distrito sí han tenido reuniones 
y se les ha dado espacio para dialogar, a nosotros no. Siendo esta semana la primera que 
hemos recibido una convocatoria para una toma de contacto el 12 de febrero con la 
regidora de comercio. Esta falta de apertura al diálogo por parte del Ayuntamiento nos 
hace sentir, dejados de lado lo que dificulta nuestra capacidad de generar soluciones 
conjuntas para nuestro comercio. 



También queremos expresar el malestar por la situación que vivimos en el distrito V, 
estamos desatendidos y sufriendo una gran inseguridad, cosa que no solo afecta a la 
calidad de vida de los vecinos, sino que también estamos sufriendo cierres de comercios, 
afectándonos a la calidad , variedad y a la identidad de los establecimientos en nuestra 
zona. Nos encontramos con comercios sin personalidad de barrio, lo que está 
contribuyendo a una falta de cohesión social y atractivo para vecinos y visitantes. 

La falta de seguridad, iluminación y de tener mucho incivismo en las calles está haciendo 
que ni siquiera los propios vecinos se atrevan a salir sobretodo por las tardes. Incluso 
algunos comercios están teniendo que afrontar la difícil tarea de encontrar personal, y nos 
hemos encontrado con situaciones en las que se han rechazado ofertas de empleo por el 
miedo a trabajar en la zona, todo ello está dificultando la actividad comercial y afectando 
la estabilidad económica de nuestro comercio. 

Y para acabar decir que Nuestra entidad lleva trabajando desde 2013, comprometidos en 
esta ciudad con la dinamización del comercio local y el bienestar de nuestros vecinos.  

El comercio es parte importante de la ciudad, un sector integrador, de cohesión social, sin 
embargo, sentimos que estamos siendo desatendidos y olvidados.  

Por todo esto, solicitamos una solución para la Cabalgata a tener en cuenta para los 
próximos años, consensuada en un diálogo abierto entre el ayuntamiento y la asociación.  

Estamos dispuestos tal y como venimos haciendo durante 12 años, a trabajar juntos para 
mejorar la situación y garantizar que los barrios de Pubilla Cases y Can Serra sean un 
lugar seguro y próspero tanto para los vecinos como para el comercio.  

 


